



МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ФЕДЕРАЛЬНОЕ АГЕНТСТВО ПО ТУРИЗМУ

СВИДЕТЕЛЬСТВО

О ВНЕСЕНИИ СВЕДЕНИЙ О ТУРОПЕРАТОРЕ
В ЕДИНЫЙ ФЕДЕРАЛЬНЫЙ РЕЕСТР ТУРОПЕРАТОРОВ

Реестровый номер туроператора: РТО 015223

Настоящим подтверждается, что в соответствии с Федеральным законом «Об основах туристской деятельности в Российской Федерации» и на основании решения (приказа) Федерального агентства по туризму от «13» июля 2015 г. № 282-Пр-15 в единый федеральный реестр туроператоров внесены сведения о туроператоре Закрытое акционерное общество "Спектрум-Трэвэл"

(полное наименование юридического лица в соответствии с учредительным документом)

ЗАО "Спектрум-Трэвэл"

(сокращенное наименование юридического лица)

Адрес, место нахождения: 125009, г. Москва, ул. Б. Дмитровка, д.23, стр.1

Основной государственный регистрационный номер туроператора: 1037739471736

Идентификационный номер налогоплательщика: 7710314371

Сфера туроператорской деятельности: Внутренний туризм, Въездной туризм, Выездной туризм

Адрес официального сайта: www.spectrum.ru

Настоящее Свидетельство действительно до дня исключения сведений о туроператоре из единого федерального реестра туроператоров, размещенного на официальном сайте Федерального агентства по туризму в информационно-коммуникационной сети «Интернет».

Руководитель
(Заместитель руководителя)
Федерального агентства по туризму
М.П.



А.А. Конюшков

ТО № 001256

MINISTRY OF ECONOMIC DEVELOPMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION
FEDERAL AGENCY FOR TOURISM

CERTIFICATE

OF ENTERING INFORMATION ON TOUR OPERATOR
INTO THE UNIFORM FEDERAL REGISTER OF TOUR OPERATORS

Registered number of the Tour Operator: RTO (PTO) 015223

This is to certify that in accordance with the Federal Law "On basis of tourist activities in the Russian Federation" and under resolution (order) of the Federal Agency for Tourism dated July 13, 2015 No. 282-Pr(Пп)-15 the information on the following Tour Operator was entered into the Uniform Federal Register of Tour Operators:

Closed Joint-Stock Company Spectrum-Travel

(full name of legal entity in accordance with constituent document)

Spectrum-Travel CJSC

(brief name of legal entity)

Address, location: 125009, Moscow, ul. B. Dmitrovka, d.23, str.1

Primary State Registration Number of the Tour Operator: 1037739471736

Taxpayer Identification Number: 7710314371

Area of Tour Operator activity: domestic tourism, inbound tourism,
outbound tourism

Official website address: www.spectrum.ru

This Certificate is valid until exclusion of information on the Tour Operator from the Uniform Federal Register of Tour Operators placed on the official website of the Federal Agency for Tourism in the information and communication network Internet.

Head
(Deputy Head)
of the Federal Agency for Tourism
LS

/Signature/

A. A. Koniushkov

*/Official round seal: MINISTRY OF ECONOMIC
DEVELOPMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION
* FEDERAL AGENCY FOR TOURISM, MOSCOW/*

TO No. 001256

Переводчик

Винодина

Евсеев

Александровна

[Signature]

Российская Федерация.

Город Москва.

Одиннадцатое ноября две тысячи девятнадцатого года.

Я, Коваль Евгений Валерьевич, временно исполняющий обязанности нотариуса города Москвы Федорченко Александра Вячеславовича, свидетельствую подлинность подписи переводчика Погодиной Елены Александровны. Подпись сделана в моем присутствии. Личность подписавшего документа установлена.

Зарегистрировано в реестре за № 52/245-н/77-2019-8-3067

Взыскано по тарифу: 100 рублей 00 копеек

Уплачено за оказание услуг правового и технического характера: 200 рублей

Е.В. Коваль



Имя, отчество, фамилия
подписавшего
21.11.2019
нотариуса

